Tránsito con I.E.S. Santa Teresa

Videollamada

Finalidad

Debido a la situación actual propiciada por la Covid-19, las visitas para conocer las instalaciones y el funcionamiento del instituto por parte del alumnado quedan restringidas. Es por ello, que desde el Instituto Santa Teresa se nos plantea la posibilidad de realizar una videollamada con el alumnado del centro para poder formular preguntas sobre el funcionamiento del centro, asignaturas, actividades extraescolares, recreo, medidas Covid del instituto, etc. La experiencia fue muy positiva entre nuestro alumnado.





